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１ 災害対策について 

 

 (１) 梅雨時期となりこれから災害シーズンとなる。予想される災害として、どの 

ようなものを把握し、対策を行っているか。 

 

(２) 届出避難所の現状についてはどうなっているか。 

 

(３) 避難所の感染症対策はどのようになっているか。 

 

(４) ペットと共に避難してくる方もあると思うが、この対応についてはどのように

なっているか。 

 

(５) 企業などとの災害協定などが結ばれていると思うが、具体的にはどのような内

容か。いざという時に機能するか。 

 

 

２ 交通安全対策について 

 

(１) 交通事故の多くは交差点や横断歩道の周辺で発生している。交差点・横断歩

道周辺のライン表示を明確にすべきだと考えるが、現状はどうなっているか。 

 

(２) 道路によっては木や竹、雑草などにより見通しが悪くなっている所や道路標 

識が良く見えない所が見受けられる。どのような対策を取っているか。 

 

(３) 通学路でも苔(こけ)が生え、滑りやすくなっているところがあり、危険であ

る。どのような対策を考えているか。 

 

 

３ 吾平第二水源について 

 

(１) 現在吾平の第二水源が稼働していない。これからの見通しはどのようになって

いるか。鹿屋地区からの給水は順調か。 

  


